
評議員会全体会

【1⽇⽬】

の出⽋

第10回（通算73回）
評議員会全体会【1日目】

6⽉10⽇（⾦）8時45分から評議員会全体会がアステールプラザで始まりま

した。

理事、議⻑、監事等の30⼈、全国各地から200⼈の評議員、3年ぶりのリア

ル評議員会です。

評議員会の冒頭、迫⽥実⾏委員⻑が歓迎のあいさつをしました。

「コロナの為、皆が集まれず、準備に苦労しました。

そんな中でもスタッフのがんばりで無事開催することができました。

平和を祈る街�広島で⼤会を開こうという最中に、ウクライナで戦争が起こり

ました。平和のためにも⼤会を成功させたいという思いが、ますます

強まりました。」

と述べました。ウクライナの部分では満場の拍⼿が起こりました。
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大阪府　竹本 有吾さん

初めて広島に来ました。ホテルから資料館や原爆ド

ームが⾒えて感動しました。

去年の評議会で保留になった議題がありましたの

で、今年この議題が可決されるのか。もし、可決さ

れれば、その内容の学習会を開いてしっかり周知し

ていかなければならいと課題も感じています。
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評議員会（分科会）

参加評議員

64名

茨城県　豊島 清美さん

長崎県　荒木 宏彦さん

評議員へインタビュー

広島へは⼩学校の卒業旅⾏以来、久しぶりに来ま

した。

障害者差別解消法が施⾏されましたが、まだ会社

などでも差別はあります。この法律への理解が社

会全体に広まることを、強く要望します。

広島は初めて来ました。原爆ドームをぜひ⾒たいで

す。評議員としても初参加なので、先輩からのアド

バイスをもとに資料もしっかり読み込んできまし

た。いくつか聞きたいこともあります。評議会の中

でどんな討議になるのか楽しみです。

広島といえば、原爆が思い浮かびます。⾼校以来久

しぶりに来ました。皆さんがあたたかく迎え⼊れて

くれて、広島らしい平和や、仲間とのきずなを感

じ、刺激を受けています。

分科会では、電話リレーサービスについて、せっか

くいい制度なのでもっと協議できたらいいですね。
　千葉県　国本 雄一郎さん

福祉労働・組織高齢・女性・青年 等

情報コミュニケーショ・出版・機関紙・財務 等

教育・文化・国際 スポーツ・デフリンピック第３分科会

第２分科会

第１分科会

参加評議員

68名

参加評議員

63名


